

Raidel Martínez llegó a 36 salvamentos en béisbol japonés



Raidel Martínez

La Habana, 23 sep (ACN).- El cubano Raidel Martínez se anotó el jueves su trigésimo sexto salvamento de la campaña al lanzar una entrada de relevo sin permitir jits ni carreras, en el triunfo 3-0 de los Dragones de Chunichi sobre las Golondrinas de Yakult en el béisbol

japonés.

En el Estadio Meiji Jingu de Tokio, el espigado y veloz derecho pinareño igualó nuevamente el segundo lugar de juegos rescatados de la Liga Central, y redujo su efectividad a 1.03 carreras limpias.

La actuación de Raidel frisa los límites de la excelencia pues a estos 36 salvados se suman cuatro victorias, saldo que lo enrola en 40 de los apenas 61 triunfos de los Dragones en lo que va de temporada, a la cual le restan 10 juegos para finalizar la fase clasificatoria.

El club del diestro vueltabajero está casi eliminado del pase a la postemporada, pues con pésima cota de 61 victorias y 72 derrotas se ubica en sexto y último escaño en la tabla, separado a 11 juegos de Yakult.

Pero aún se mantiene con vida, porque en el béisbol profesional nipón el líder de cada liga -Central o Pacífico- pasa directo a la disputa del liderazgo de esa zona frente al que resulte triunfador en un play-off de tres enfrentamientos entre segundo y tercer lugar. Y los Dragones están separados a cuatro juegos

del tercer escaño ocupado por Gigantes de Yomiuri (66-9-3) que tienen tres partidos menos.

Sobre el duelo efectuado hoy, el sitio web del béisbol japonés refleja que por Chunichi, el derecho camagüeyano Yariel Rodríguez lanzó un episodio perfecto de relevo y añadió un ponche a su cuenta personal, para mejorar su efectividad a 1.24.

Asímismo, y también por los Dragones, el jardinero matancero Ariel Martínez conectó un sencillo en tres turnos y remolcó una carrera, para subir su promedio a 274, mientras que el inicialista villaclareño Dayán Viciado se fue de 4-1, con un imparable y una anotada, para bajar el suyo a 291.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/300031-raidel-martinez-llego-a-36-salvamentos-en-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba